

# Du troc contre le gaspillage



Samedi 25 octobre avait lieu le troc aux plantes de Champlan.

La ville de Champlan maintient depuis plusieurs années une dynamique en faveur de la biodiversité et du développement durable. Aussi, le 25 octobre, à la salle polyvalente, se déroulait la 3<sup>e</sup> édition du troc aux plantes local. Au programme, la récupération des plantes estivales des massifs de la ville récoltées et remportés pour l'occasion par les services

municipaux et l'équipe des pépinières municipales et l'association « Les amis de la nature ». Des stands proposaient des plantes et des légumes bio et locaux. Un atelier de cuisine anti-gaspillage était également proposé par l'association « Sanjee Kitchen ». Le chef Sanjee a préparé un repas à base de légumes et de fruits achetés au troc. Il a également donné des conseils pratiques pour réduire le gaspillage alimentaire.

Le troc aux plantes a été organisé par l'association « Sanjee Kitchen » avec le soutien de la mairie de Champlan.

■ Denis L.